

2021年5月1日

お客様各位

株式会社ボトルワールド OK

生鮮&業務スーパー ボトルワールド OK 本店
従業員新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

平素は格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

当社が運営しております「生鮮&業務スーパー ボトルワールド OK 本店」で勤務する従業員が、新型コロナウイルスに感染した事が確認されたとの連絡を受けました。尚、当該従業員の最終出勤日は4月20日であり、それ以降は出勤致していません。

また、行政機関に確認のうえ、通常通りの営業をいたしております。通常営業にあたり、店内においては下記の対策を行っております。

・厚生労働省の指針に従って、店舗内の消毒・殺菌作業を4月24日、25日の両日に実施いたしました。

今後は、引き続き行政機関の指導に従いながら、従業員の手洗い、うがい、アルコール等による手・指の消毒の実施、マスクの着用等感染予防対策の取組みをより徹底し、お客様と従業員の健康を最優先に対策を講じて参る所存でございます。

お客様におかれましては、多大なご迷惑とご心配をお掛けする事となります事、心よりお詫び申し上げます。

今後とも変わらぬご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。